

Viveristas

Todo en torno a la maceta

La firma Cermosan ha creado una empresa especializada en la fabricación de maquinaria que facilita el trabajo del viverista.

A la hora de proyectar la creación de una nueva empresa son muchas las dudas e ideas que aparecen.

Parece ser que en el caso de la firma Cermosan S.L., fue el concepto «Todo en torno a la maceta», lo que les llevó a crear una empresa especializada en la fabricación de maquinaria que facilitase todo el proceso productivo del viverista.

Con proyección internacional

Bajo este principio, los hermanos Ricardo, Bernardo, Carlos y Javier Pérez, emprendieron hace seis años un proyecto empresarial de cara a competir tanto con el mercado español como el de importación.

La idea de ser fabricantes y a su vez conocedores de las necesidades del productor nacional, les dotaba de una fuerza que si bien al principio fue tarea dura, en la actualidad ya cuentan

con un amplio catálogo de productos con capacidad de proyección internacional.

Como decíamos al principio, «Todo en torno a la maceta» era el punto de partida y por lo tanto, sólo quedaba establecer el criterio de qué tipo de maquinaria tenían que fabricar. El movimiento de la maceta por el vivero marcaba de lleno la estrategia a seguir y así, comenzaron con la fabricación de una máquina mezcladora de sustratos.

Inmediatamente después, se terminaba de fabricar el primer modelo de container móvil de alimentador de sustrato para seguidamente entrar de lleno con la fabricación de máquinas enmacetadoras con todos los opcionales de automatismos.

Alimentadoras de macetas, inyectoras, cintas transportadoras, etc... son elementos que, en su conjunto, vienen

a mecanizar todo el proceso productivo de cualquier viverista.

El «Vibromac», una novedad en el mercado

El último producto de Cermosan S.L., puesto en escena es el «Vibromac»; un llenador automático de sustrato especial para contenedores de gran tamaño.

Mientras que con la enmacetadora se pueden trabajar desde macetas de 8 hasta 25 cm de diámetro, con el llenador de sustrato «Vibromac» con reciclado de sustrato, se puede llegar a mecanizar la plantación de hasta 45 cm de Ø.

Con el «Vibromac», un llenador automático de sustrato para contenedores de gran tamaño, se puede llegar a mecanizar la plantación de hasta 45 cm de diámetro. Se trata del último producto de Cermosan puesto en escena.



La maquinaria de Cermosan S.L., permite que el sustrato se prepare automáticamente y vaya llenando la plantadora. Las macetas van entrando una a una al ritmo marcado y tras ser plantadas salen por la cinta transportadora hasta la tabla.

Pero conscientes de que el mercado productivo español prefiere trabajar cada vez más frecuentemente con mayores tamaños para poder ofrecer servicio a contenedores incluso mayores, Cermosan ha fabricado la mesa vibrante, un modelo auxiliar adaptado al «Vibromac».

Ser fabricantes también implica disponer de todas las piezas de recambio que se puedan llegar a necesitar con la mayor rapidez posible y tener un buen servicio postventa, así como ser capaz de readaptar modelos a necesidades concretas de un productor determinado...

Un factor de los más determinantes es que cualquier vivero, por modesto que sea, puede encontrar ese grado de mecanización que necesita para estar dentro de la competitividad que el mercado demanda.

Fernando Cuenca
INDE